

ひろしま男子駅伝

▼今年も天皇杯第29回ひろしま男子駅伝が1月21日(日)に行われた。草津庚午南地区を往復路通る宮島街道には、選手が通過時応援の人波が集まった。▼広島は第一区で29位と出遅れ、その後追い上げたが、一度も入賞圏内には入らず、正月に箱根駅伝で活躍したアンカーの倉本(青学大)にしても壁は厚く14位に終わった。▼1996年に行われた第一回大会では広島が優勝するも、その後8位内に入賞はするが、優勝には手が届かない。▼優勝は4区で1位に躍り出た長野県がその後独走し、2度目の3連覇、最多10度目の優勝を飾った。それにしても強い!



平和公園前を一斉スタート。宮島街道含む7区間を48*を秒速およそ5.8分で疾走する。(NHK 転写)



1区往路力走中の坂口選手



草津東陸橋下を先頭集団が駆抜ける



復路草津眼科前を通過する選手に声援を送る沿道の皆さん



6区中継点13位でタスキを受けた倉本選手



春を呼ぶ 繭梅

★繭梅(ろうばい)は寒い時期から早春に咲く香りのよい花。花言葉は「慈しみ」。小さくさりげない姿が、見る人に喜びを与える。★昨年9月打ち上げた JAXA の月探査機「SLIM」が1/19ピンポイント着陸。しかも世界で5番目に成功。ただエンジンに異常が生じたが、太陽光をもらえ電池回復。★「キックバック」で検察は一部起訴するも大半不起訴。自民は派閥解散離脱が続出。政策集団に衣替えするというが、30年前の反省はどうした。内閣支持率 20%台に落ちている。長引く能登災害復旧問題もあり、政変は許されない。★週刊誌をにぎわしている有名タレントの下ネタ問題、正に「おごれる平家は久しからず」だ。★広島のカキが生育不良で、関連イベントが中止になっている。夏時期、雨が少なく植物プランクトンが少なく、水温が下がらないからだそうだ。★今日、サカスタ開業、新井カーブも「やるけのう」とキャンペーン。いよいよ轟(春)動だ。(写真: 西区田方・海蔵寺にて)



ついたモジはお汁餅にして参加者にふるまった



上:ゴオーと音をたて威勢よく燃え上がった



そろいのパピを着て着火ヨーイ!

★小正月1月15日前後に行われる「とんど」が4年ぶりに帰ってきた。庚午南地区では町内会が1月8日(日)草津公園広場で、また草津東三丁目・羅森神社弁天まででは保存会が中心になって、1月14日(日)にそれぞれ行なった。★庚午南地区では付近の住民も多数参加し、広い場所に大きな「とんど」を飾りつけ、火祭りを行った。★弁天さんでは朝早く裏の竹山から青竹を切り出した。神社境内が狭いため、小ぶりの「とんど」になった。が、門松、しめ縄で飾られ、点火とともに、勢いよく燃え上がり、青竹がはじける音が鳴り響いた。左:枚摩卒

「とんど」火祭り



持寄った鏡モチを焼いて～お口に入る



とんどをセット



この青竹酒がたまらない! 子どもが少なく、書初めが見当たらない



小ぶりながらパンパンはじけながら燃え上がった

海蔵寺防火訓練

★1月26日は文化財防火デー。1946年(昭和24年)世界最古の木造建築の法隆寺金堂などの火災があいついで発生したため制定された。★貴重な文化財をまもるため、毎年草津八幡宮と交互に実施。今年は1月27日(土)、海蔵寺境内で実施。★社殿から出火、負傷者ありの想定で、近隣の人たちの初期消火に続き、田方・草津地区の消防団に加え、西消防署庚午出張所の隊員が到着、一斉放水を行った。



上:東町の人の消火訓練。慌てずに初期消火が大切



一斉に放水! 八幡さん下からホースが～



とんどを背にして、参加者記念写真パチリ...

2月行事予定

- 2日(金)町常任委員会
- 11日(日祝) サッカー・ミニテニス教室
- 12日(月振)弁天さん 餅つき大会
- 15日(木)おれんじカフェひまわり
- 24日(土)草津学区体協功労者表彰式
- 3月8日(金)町常任委員会
- 3月7日(木)庚午中学校卒業式
- 3月19日(火)草津小学校卒業式
- 草津うまいもん市場 中止

有価資源収集日: 14日(水)・28日(水)

弁天さんのもちつき大会
2月12日(月振) 11時から
つきたてのおもちを
みんなで たべよう!!
まってるよ! 東子ども会

クリスマス会

▼12月9日(土)草津東集会所で、東町子ども会のクリスマス会を行いました。▼バルーンアートの宇佐美先生の指導のもと、イチゴ、剣などたくさん作りました。最初は風船が割れるんじゃないかと恐れていた子ども達は完成すると、とてもうれしそうに喜んでいました。▼恒例のピンゴ大会を行い楽しいクリスマス会でした。(草津東子ども育成会会長大川友美)



作ったバルーンに囲まれて



先生の手ほどき